

Ich heisse Olivia und bin acht lahre alt. Seit einem Jahr besuche ich die Zirkusschule Tortellini, Im Kindergarten haben wir mal eine kleine Zirkusaufführung gemacht. Ich konnte den Kopfstand und jonglieren und durfte das zeigen. So kam ich auf die Idee, einmal bei einer Zirkusschule reinzuschauen. Inzwischen gefällt es mir sehr gut. Ich lerne viel, zum Beispiel Einradfahren.

Kinder

## Zaubern, Jonglieren und Akrobatik

Zaubern, jonglieren, akrobatisch turnen und schöne Kostüme tragen: Das gefällt Olivia so gut, dass sie eine Zirkusschule besucht – neben der normalen Schule natürlich.

Text: Andrea Fischer-Schulthess Bilder: Gabi Vogt

## **Mein Hobby**

Magst du die Zirkuswelt, und hast du Lust und Geduld, Neues zu

und Geduld, Neues zu lernen und einem Publikum zu zeigen? Bist du sportlich und hast gern tolle Kostüme? Dann könnte eine Zirkusschule genau das Richtige für dich sein. Auf der Homepage der Zirkusschule Tortellini findest du unter den Linksähnliche Schulen und Kurse in der Schweiz. Probiers doch einfach mal aus!

## Meine Schule

## Die Zirkusschule Tortellini in Luzern Littau

heisst alle willkommen, die das Zirkushandwerk lernen wollen – auch Menschen mit einer Beeinträchtigung. Es gibt wöchentliche Kurse und Ferienkurse, Angebote für Anfänger und für Fortgeschrittene.

www.zirkusschule-luzern.ch

Als ich beschloss, eine Zirkusschule anzuschauen, kam meine Freundin auch gleich mit. Das war gut, denn so kannte ich dort schon jemanden. Mir gefiel es sofort. In unserer Gruppe hatte es neue Kinder und auch solche, die schon mehr konnten als ich. Wir lernen hier Zaubern, Jonglieren, Akrobatik und vieles mehr.



Jeder kann sich die Dinge aussuchen, die er vertiefen möchte. Im Moment möchte ich Tücherklettern lernen: also an einem aufgehängten Tuch Kunststücke vollführen. Wir lernen und entwickeln auch grössere Zirkusnummern. Für mein Hobby fahre ich jeden Donnerstag für zwei Stunden nach Luzern Littau.





Am Ende des Jahres machen wir eine Vorführung, zu der Eltern und Freunde kommen können. Dabei tragen wir schöne Kostüme. Das finde ich toll, auch dass es für jede Nummer und jedes Thema andere gibt. Mir gefällt, dass in der Zirkusschule eine so freundliche Atmosphäre herrscht. Wenn einmal ein Fehler passiert, lacht einen keiner aus. Obwohl mir das alles so gut gefällt, möchte ich später nicht in einem Zirkus arbeiten, sondern lieber etwas mit Pferden machen.